

10-02-2020

 **informa**

2020-6

Encuentro de Mujeres Maquinistas en Andalucía

El pasado día 5 de febrero de 2020 se celebró en Sevilla una reunión de mujeres maquinistas pertenecientes al ámbito de Andalucía.

Las compañeras nos trasladaron sus necesidades diarias en cada una de sus respectivas residencias y compartimos sus diversas inquietudes.

En la reunión se trataron temas como la uniformidad, la conciliación familiar, la mayor visibilidad de la mujer maquinista, la problemática asociada a la uniformidad, los aseos y las salas de descanso, el estado del material y el embarazo y lactancia.

Cabría destacar como punto bastante importante y no conocido por parte de compañeros, el protocolo establecido una vez que la mujer comunica a la empresa que está embarazada, donde debe retirarse automáticamente de conducción y ejercer otro tipo de funciones.

Por último, resaltar que las reducciones de jornada no son un derecho de los padres y madres, sino que emana del derecho que tienen los hijos y las hijas.

SEMAF sigue y seguirá creando e incentivando foros donde todas las compañeras y compañeros podamos expresar nuestras reivindicaciones específicas.

COMISIÓN EJECUTIVA SEMAF